

« SUD OUEST »

Saint-Aubin-de-Blaye : deux adeptes de la peinture abstraite exposent leurs œuvres à l'Agora



Eva Chesneau et Nathalie Husson exposent leurs créations à l'Agora. © Crédit photo : P.R.

Par Philippe Rucelle

Publié le 08/04/2025 à 14h30.

À l'Agora, une exposition explore la temporalité et la transformation

Jusqu'au 12 mai, Eva Chesneau et Nathalie Husson exposent leurs œuvres à l'Agora. Toutes deux sont adeptes de la peinture abstraite. Nathalie Husson revendique un abstrait figuratif. Les tons délavés rappellent les images abîmées par le temps, le temps qui passe qui agit sur l'humain, l'aspect physique...

« C'est la vie, il faut s'entretenir, se préserver. La nature se renouvelle, l'humain est plus éphémère. Je cherche à capturer l'éphémère, à évoquer la transformation que le temps opère tant sur notre environnement que sur notre être intérieur et extérieur », explique cette kiné de profession qui utilise l'acrylique à laquelle elle ajoute de la texture, de la sciure, du sable de la coquille d'œuf, des pigments de pastel sec. Elle peint « depuis longtemps, depuis toujours en fait ». Depuis peu, elle ose enfin montrer ces créations « qui peuvent ne pas plaire, mais j'espère que ça interroge », sourit Nathalie Husson.

Fragments de vie

Designer de formation, Eva Chesneau se sert de sa formation pour les perspectives. « Avant je faisais beaucoup de collages, j'y ai ajouté des couches de peinture, je gratte, j'efface, apporte de l'encre, du crayon, je griffe. Ce sont des fragments de vie, avec des marques brutes, des lignes, des nuages doux, des couleurs vives ou apaisantes. Les hauts et bas de la vie, la nature que l'on abîme, qui se reconstruit, et se demande où l'on va. On s'adapte, on fait des détours », raconte une artiste

« toujours en recherche » qui aime peindre des séries, des diptyques et triptyques. Des créations « à l'image des souvenirs qui façonnent chacun de nous ».

Composée d'une quarantaine d'œuvres, l'exposition dure jusqu'au 12 mai en accès libre, du lundi au jeudi de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 heures) et le vendredi (de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 16 heures).